

# INVITACIÓN: Presentación del documental “Khamisa”



Fundación Educación para el Empleo EuropEFE, **esglobal**, Casa Árabe y CIDOB tienen el placer de invitarles a la presentación del documental “Khamisa” y al debate posterior:

## ***Khamisa***

**12 de julio – Auditorio de Casa Árabe – 18:00 horas**

Cinco jóvenes, cinco poblaciones mediterráneas, cinco historias. Hiba, Hakeem, Seif, Nina y Ayoub. Beirut, Alejandría, Djerba, Timezrit y Casablanca. Un viaje por las inquietudes y sueños de cinco personas unidas por una generación y las aguas de un mismo mar, pero separadas por horizontes y entornos lejanos. A través de su propia voz y grabado con sus propios ojos, recorreremos los universos de estos cinco protagonistas.

**Con la participación de:**

**Marc Almodóvar**

Director de *Khamisa*

**Karim Hauser**

Responsable de Gobernanza de Casa Árabe

**Elena Sánchez-Montijano**

Investigadora senior en Cidob y coordinadora científica del proyecto SAHWA

**Salvatore Nigro**

Vicepresidente global y CEO Europa de Education For Employment (Educación para el Empleo)

Modera: **Cristina Manzano**

Directora de Esglobal

**El debate abordará los principales retos y oportunidades de la juventud árabe: el desempleo,**

y lo que representa para el crecimiento económico, el desarrollo y la estabilidad de sus países, con consecuencias para la región, Europa y el mundo, las carencias en la formación y las profundas transformaciones sociales, culturales y políticas de las sociedades en las que viven.

**La película se enmarca en el proyecto SAHWA, financiado por el Séptimo Programa Marco de la Unión Europea (FP7).**



Researching  
Arab Mediterranean Youth:  
**Towards a New Social Contract**  
[www.sahwa.eu](http://www.sahwa.eu)



This project has received funding from the European Union's Seventh Framework Programme for research, technological development and demonstration under grant agreement no 613174

**Fecha de creación**

5 julio, 2016